
そうです。重要なのは、緊急車両が到達できなかっ
たことです。しかも、出勤しなかった人で業務に支
障があったと答えた人は、わずか７%でした。
行政や企業は、出勤困難時の対策もよく考えてお
くことが必要です。開業医である私も同様です。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴ガバナー公式訪問は10月11日㈮に無事終了しま
した。皆様のご協力ありがとうございました。
⑵当クラブが提唱している名古屋中央ＲＡＣの例
会に以下の皆様にご出席頂きました。10月９日
㈬：石川正裕さん（クラブ情報委員会）、前田 要さ
ん（青少年奉仕委員会）。10月16日㈬：宮下一成
さん（親睦活動・家族委員会）、山田晃也さん（青
少年奉仕委員会）。ご協力ありがとうございました。
次回12月４日㈬は西川会長、仲西恭一さん、幹事
早川が出席予定です。
⑶台北建成ＲＣから台風19号のお見舞いを頂きま
したので、会長名にてお礼の返信をしました。ホ
ワイトボードへ貼り出しましたのでご覧下さい｡
⑷ＷＦＦのエコキャップ回収は11月20日㈬で締め
切ります。ご協力ありがとうございました。
⑸10月11日㈮例会の欠席者のメールボックスに、
ロータリー100周年記念バッジをお入れしました。
⑹地区大会（11月９日㈯、10日㈰）には、本日配布
の名札と冊子を必ずお持ち下さい。当日は出席確
認のため、幹事早川が入口エスカレーター脇で

西川達郎会長

本日はまず残念で悲しいお知
らせです。チャーターメンバー
で第６代会長を務められ、現会
員の髙田統夫さんのおじ様でも

ある髙田秀夫さんが、去る20日にご逝去されまし
た。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
さて、台風15号、19号、21号に伴う豪雨で甚大

な災害が起きました。度重なる風水害により被害に
会われた方々に心からお見舞い申し上げます。
たまたまＮＨＫラジオで聴いた、都市防災の専門
家・東大の広井准教授のお話を紹介します。
2011年の東日本大震災は午後に発生したので多
くの帰宅困難者が出ました。それ以来、各地でその
対策が練られました。しかし、朝の出勤・通学時間
に発生した場合のことはあまり論じられていない
ので、その対策も必要だ、というお話でした。
例えば、昨年６月18日の大阪北部地震（震度６弱）
は、朝８時前に発生しました。ちょうど出勤前か出
勤途中という時間で、交通機関はストップしました。
この時人々がどういう行動をとったかというと、出
勤前の人の60%、出勤途中の人の70%がいつも通
り勤務先に向かいました。その結果、大渋滞が発生
し、通常の３倍の時間、長い人で14時間もかかった

□ 司会 浅原英之 会場運営委員
□ロータリーソング「それでこそロータリー」
□ゲスト紹介

藤田愛子さん（名古屋第一赤十字病院研修医）

□出席報告 会員総数90名(免除者15名)
義務者出席62名 免除者出席９名 総数71名
出席率84.52％
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新会員卓話例会
ポリオについてもっと知り、ご協力をお願いします。

第1318回例会
（着席ビュッフェ）

◇第1319回11月13日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 ショートスピーチ
（ゲスト）米山奨学生 許鑫さん
11月６日㈬ クラブ休日
11月９日㈯・10日㈰ ＲＩＤ2760 地区大会（ナゴヤキャッスル）

◇第1320回11月20日㈬ 通常例会（洋食）
新会員卓話
ショートスピーチ

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

11月はロータリー財団月間です



「会社紹介」
大西和彦さん

私どもジェイテクトは製造メー
カーです。中心は自動車部品のス
テアリングや駆動を伝える軸受
（ベアリング）で、もう１つの柱は

工作機械です。また、新規事業としてパワーアシス
トスーツを手掛けています。これは、高齢者や重労
働に従事する人の動作をアシストするものです。
名駅のミッドランドと大阪の心斎橋に本社があ
り、全国に工場、支社があります。海外展開もして
おり、４万7000人のうち半数以上が海外です。
弊社は部品会社ですが、色々なＣＭや広告を出し
ています。新幹線の構内や、甲子園とナゴヤドーム
のバックネット裏にも広告を出しています。
企業ＰＲとしては、ｅＳＰＯＲＴＳ（ゲーム）のプ
ロ集団「ＣｒａｚｙＲａｃｃｏｏｎ」と契約しています。
企業スポーツも盛んで、先頃のバレーボールＷ杯
で大活躍した14番の西田選手が弊社の契約選手で
す。今、旬の選手で、引っ張りだこになっています。
他にバトミントン、ソフトボール、女子レスリン
グ、ウエイトリフティングも支援しています。女子
レスリングの向田選手は東京オリンピック代表に
内定しましたので是非名前を覚えておいて下さい。
選手はオフシーズンには、各地で子供たちの教室
を開くなど、社会貢献活動も行っています。
そして、現在開催中の東京モーターショーでは、
子供向け職業体験型施設・キッザニアに、我々の部
品を組み立てるものづくり教室を出展しています。
今、弊社では、企業活動だけではなく、社会貢献
にも力を入れているところです。

例会後、早川幹事の司会、西川会長の議長により
臨時総会が開催され、議題「次年度役員選出方法」
は、満場一致で「議長（会長）一任」に決まりました。

チャーターメンバーで、第６代
会長を務められた髙田秀夫さんが
ご逝去されました。謹んでご冥福
をお祈り致します。例会で髙田さ
んを悼み黙祷を捧げました。

お待ちしています。また、本会議は当クラブでま
とまって着席頂くため、席を確保しています。
⑺第７回日台ロータリー親善会議福岡大会／参加
希望の方は11月20日㈬までに事務局へお申込
み下さい。開催日：2020年３月６日㈮。開催場所：
ホテルニューオータニ博多。内容：式典、記念講
演、親善晩餐会。※登録料のみクラブ負担。
⑻本日例会後、臨時総会、第４回理事会を行います｡
⑼第2760地区では、初めての「女性の集い」を開催
します。日時：11月27日㈬15～17時。場所：ＡＮ
Ａクラウンプラザホテルグランコート。会費：会
員は4,500円、入会候補者は無料。参加ご希望の
方は10月31日㈭までに事務局へご連絡下さい。

□相撲同好会の設立報告
相撲同好会 代表世話人 大輪 稔さん
相撲同好会の設立が９月18日㈬の理事会にて承
認されました。発起人は、私、川村さん、小西さん、
神保さん、恒川さん、大西さん、川田さん、藤井さ
んの８名です。相撲を中心に親睦を図ることを目的
にしています。活動は、本場所の観戦、名古屋場所
における朝げいこの見学・ちゃんこ鍋への参加・千
秋楽の打上げパーティへの参加、２ヶ月に１度の懇
親会、ちびっこ相撲・学生相撲の応援・見学などで
す。皆さん、ご入会を宜しくお願いします。

□ロータリー財団月間～ポリオについて～
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 髙田統夫委員長
まず、伯父・髙田秀夫が去る10月20日に他界し
ました。皆様には大変お世話になりました。葬儀は
家族の希望もあり、親族のみで行いました。
さて、来月11月はロータリー財団月間です。本日
はその活動の中でもポリオの話をさせて頂きます｡
ポリオ根絶に協力する５団体があります。ＷＨＯ、
ＣＤＣ（米国疾病管理予防センター）、ＵＮＩＣＥＦ、ビ
ル＆メリンダ・ゲイツ財団、そして国際ロータリー
です。これはＷＨＯのＨＰにも記載されており、
ロータリーがポリオ撲滅に力を入れているという
のは、ロータリーだけが言っていることではなく、
世界的に認められています。
ポリオはほとんどの国では過去の病気です。日本
では、1980年に最後の患者さんが発生し、それ以来、
ポリオの発生はありません。しかし世界を見れば、
2018年現在、残念ながらアフガニスタンとパキス
タンで33件ポリオが発生しております。2013年の
計画では、2018年までにポリオ撲滅を目指してい
たのですが、計画は５年間延長されました。
ポリオ撲滅にはいくつか障害があります。１つは
治安が非常に悪く、ワクチンを届けることが出来な
いこと。それから、ワクチンを打つと不妊になる、
ワクチンは健康に悪い、などの噂が現地で流れてい
ること。また、下痢だと経口生ワクチンを投与して
も効果が乏しく、水と衛生がそもそも悪い地域では
ワクチンが効果を発揮しないこと、などです。
色々課題はありますが、ポリオ撲滅のために、ポ
リオプラス基金に30ドルのご協力をお願いします｡
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新会員卓話

ニコボックス
○大西さんの卓話、楽しみです。ガバナー訪問は終わりまし
たが、あと８、９ヶ月宜しくお願いします。(西川達郎さん)

○少し久しぶりの例会です。皆さん楽しく過ごしましょう。(早川敏江さん)
○伯父・髙田秀夫が他界しました。生前のご厚誼を深謝致し
ます。 (髙田統夫さん)

○徳仁天皇のご即位をお祝い申し上げます。 (藤井圓隆さん)
○本日、相撲同好会設立報告を致しますので、皆様、相撲同好会に入会を
お願いします。また、大西さん、卓話宜しくお願いします。(大輪 稔さん)

○大西和彦さんの新会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○10月25日で結婚52回目を迎えました。 (寺西英宏さん)
○健康感謝！10月に創立79周年となりました。感謝！！(辻 雅人さん)
○健康に感謝して。 (９名)

髙田秀夫さんご逝去

臨時総会


